
REQUERIMENTO Nº 05/2021 

 

AUTOR: VEREADOR JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS. 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
     O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, solicitando que informe a esta Casa de Leis, 

se os recursos previstos no orçamento para despesas com contratos de 

transporte escolar da rede municipal de ensino e o transporte de 

universitários estão sendo pagos. Em caso contrário, informar os valores 

economizados neste período e onde estão sendo aplicados. 

 

JUSTIFICATIVA 

 
Estou apresentando este requerimento para 

obter informações com relação a despesas com o pagamento de transporte 

escolar, tanto da rede municipal de ensino quanto de universitários. É do meu 

interesse saber se os recursos previstos no orçamento estão sendo gastos e, em 

caso contrário, qual o valor que está sendo economizado e onde está sendo 

aplicado. 

Entendo que alguns setores, a exemplo da 

assistência social e saúde, poderiam contar com mais recursos para mais bem 

assistir nossa população, e se não está havendo despesa com o transporte escolar 

tais valores poderiam ser direcionados para aquelas pastas. 

Enfim, por não ter ciência de tais informações, 

e por ser nosso dever e direito conhecer esta realidade, até para poder responder 

aqueles que nos questionam a esse respeito, estou apresentando o presente 

requerimento para solicitar de Vossa Excelência que nos prestes tais 

informações, após aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 29 de março de 2021. 

  

 

JOSÉ CARLOS DA CONCEIÇÃO SANTOS 

                                VEREADOR 
 


